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Встуnительное заявление Председателя Консультативного комитета 
по административным и бюджетным воnросам 

Гвведени§l Г-н Председатель, 

1. Я имею честь представить доклад Консультативного ко:r.штета по 

административным и бюджетным вопросам, касающийся предварительных 

сметных предположений, составленных и.о. Генерального Секретаря, 

которые относятся к обыкновенному бюджету на 1963 год. Позвольте 

мне восnользоваться :этим случаем, чтобы коснуться также некоторых 
~ . . 

других воnросов. административног_о и финансового характера. 

2. заявление, сделанное и.о. Генерального Секретаря, было тщатель

но обдумано и обосновано. Я уверен, что сно будет серьезно изучено 

делегациями, сидящими за :этим столом. В :этом докладе были затронуты 

многие из тех самых воnросов, на которые я намерен обратить ваше 

внимание. Я надеюсь, однако, что точка зрения Консультативного 

комитета окажется, независимо от :этого, сама no себе nолезной. 
Говоря это, я далек от того, чтобы nретендовать на высшую авторитет

ность. В :этих вопросах nоследнее слово за nами. 

з. Наши расхождения с nредставленными сметными nредположениями 

двояки. Некоторые различия - кажующиеся небольшими, но тем не менее 

имеющие значение,- являются результатом попыток Консультативного 

комитета внести в no существу nравильные nредложения больше nорядка. 
Существуют и другие различия, о которых я далее уnомяну, вызванные 

соображениями административной политики. 

Конечно, только что сделанное и.о. Генерального Секретаря 

заявление о том, что, nри нынешних обстоятельствах, он не намерен 

осnаривать сокращений, nредложенных Консультативным комитетом, нас 

вnолне удовлетворяет, так как :этим сглаживается существующее расхож

дение, и nридает настоящему диалогу между Генеральным Секретарем и 

Консультативным комитетом новый и более благоnриятный характер. 
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4. В документе А/5207 вы найдете анализ бюджетной сметы на 1963 год 
Консультативного комитета и сделанные им подробные рекомендации для 

каждого раздела бюджета. это - седьмой доклад Комитета, rредставлен

ный настоящей сессии Ассамблеи. 

5. Тогда как валовая сумма бюджетной сметы Генерального Секретаря 

равняется 86 649 500 долл., Комитет рекомендует валовую сумму в 
84 683 450 долл. - на 1 946 050 долл. меньше. В суммах нетто, с 

учетом некоторых предложений Комитета, имеющих целью увеличение сметы 

постуnлений, рекомендации Комитета дают подлежащую ра:>!1ерстке общую 

сумму бюджета в 69 876 250 долл. против суип.ш сю.'т;:,~ J (,чr;r;":J . .л:ьного 

Секретаря, равной 71 825 700 долларов. Поэтш!iу :r:-<::коrАе:адации Коми

тета, касающиеся чистых расходов,на 1 949 450 долл. мt;:аьше суммы 

этих расходов в смете генерального Секретаря. 

6. Испрашиваемое Генеральным Секретарем ассигнование представляет 

собой в суммах нетто увеличение на 3 743 010 долл. по сравнению с 

полученными им на 1962 год ассигнованиюv;и. Пятому комитету, конечно, 

хорошо известно, что Генеральный Секретарь в документе А/5223 испраши~ 

вает дополнительные ассигнования~ которые повысят утвержденный на 

1962 год бюджет еще на 2 727 480 долл. для :1окjтытия новых статей 

текущих расходов, не предусмотреЕных :а нас1.·оящеt: время на j_962 год. 
Однако в целях анализа предварите.:Iьн:-Jх сме·:·пых предположений на 

1963 год следует брать за основание д~я сравнения предЕарительные 
сметные предположения на 1962 год;. Предварительные сметные предпо

ложения на 1963 год почти на 3 /~.о OOJ долл. выше, че111 утвержденный 

бюджет на 1962 год. Предлсжения Консультативного комитета сокращают 

эту сумму до приблизительно 1 790 000 долларов. 
7. Расхождения в определении размера бюджета, представлзнного 

Генеральным Секретарем, объясняются главным образом двумя факторами. 

Один фактор - значительное увеличение, в среднем на 5 процентов, 
общих расходов по персоналу. Другой фактор - значительное увеличение 
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расходов no зданиям, оборудованию и общему обслуживанию. Первьrn 

фактор - общее увеличение личного состава Секретариата - касается 

.главным ·образом ·разделов 3 и 4, т .е. окладов и общих расходов no 
nерсоналу. Значительное увеличение ассигнований на nомещения и 

общее обслуживание касается до некоторой стеnени разделов 3 и 4 и 
отражается также на разделах 7, 8, 9 и 10. 

8. Если вы рассмотрите сравнительную таблицу на странице 39-40 

доклада Консультативного комитета А/5207, то вы увидите, что главные 

nредлагаемые нами сокращения nадают на разделы 3 и 4 и на разделы 8 
(nостоянное оборудование), 9 (содержание и аренда nомещений) и 10 

(общие расходы). Большое сокращение, рекомендуемое нами для разде-

ла 5 {nутевые расходы nераонала), яв.дяется главным образом воnросом 

nеремены nолитики в отношении стандарта условий nутешествий, а не 

касается размеров самой nрограм1~1 nутешествий. 

~Штатные должности_7 

9. Я уnомянул об увеличении на 5 nроцентов общих расходов no 
nерсоналу. Это увеличение коснулось главным образом отделов no 
обслуживанию конференций и тех отделов в Центральных учреждениях и 

на местах, которые касаются экономической и социальной деятельности. 

Обращаю ваше внимание на nункты 135-138 нашего седьмого доклада, Б 

которых дана общая сводка ассигнований, исnрашиваемых Генеральным 

Секретарем на новые должности. Им исnрашивается ассигнование на 

114 должностей категории сшециалистов, так что общее число должностей 

этой категории nоднимется с 1 871 до 1 985. Далее им исnрашиваются 

ассигнования на 101 должность категории общих служб, так что общее 

число должностей этой категории nоднимется с 2 201 до 2 302. Что 

касается расnределения этих должностей, то 14 должностей категории 

сnециалистов и 20 должностей категории общих служб nредназначаются 
для обслуживания более многочисленных конференций. 63 должности 
категории сnециалистов и 41 должность категории общих служб nредназ

начаются для усиления nерсонала, работающего в экономической и 
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социальной областях. Остаток - 37 должностей категории сnециалистов 
и 40 должностей категории общих служб - расnределен между различными 

другими отделами. 

10. ;-обслхживание конФеыенций_7. Поскольку дело касается обслужи

вания конференций, Консультативный комитет нашел возможным nолностью 

принять все nредложения, внесенные Генеральным Секретарем, включая 

nредложение о nовышении числа стеnеней для некоторых должностей в 

nереводческих секциях. Моим коллегам по Комитету и мне самому 

очень nомогло при обследовании нами потребностей в nерсонале в 

Центральных учреждениях для обслуживания конференций основательное 

исследование рабочей нагрузки и тенденций, составленное Администра

тивно-управленческой службой в Бюро контролера. 

11. Я не хочу повторять из года в год те же самые фразы. Однако 

я рискну сделать это относительно одного лишь вопроса, касающегося 

конференций. Совершенно независимо от элемента стоимости, nостоянно 

увеличивающаяся программа заседаний требует большого напряжения от 

лиц, обслуживающих конференции и работающих в главных департаментах. 

Генеральный Секретарь и его старшие должностные лица правильно 

указали нам на то, что это неблагаприятно отражается на качестве 

обслуживания конференций и содействия причастных должностных лиц. 

Организация Объединенных Наций является мировым форумом. Обсуждение, 

прения, а также обмен мнениями экспертов на заседаниях представляют 

собой главную ее функцию. Расширение этой функции, без сомнения, 

неизбежно и также желательно. Однако надо также дать место элементам 

контроля, пересмотра, ретроспективных ограничений и коррективов, 

чтобы учитывать новые приоритеты. 
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12. Политика Генеральной Ассамблеи в отношении nлана конференций 

содержится в резолюции 1202 (ХП), nринятой в 1957 году. Эта nолити

ка является неудовлетверительной и устаревшей. К счастью, воnрос о 

nересмотре этой резолюции значится на nовестке дня Пятого комитета 

этой сессии. К счастью, Экономический и Социальный Совет в решении, 

nринятом в июле 1962 года и отраженном в части П резолюции 
909 (XXXIV) Совета, обратил внимание на те nроблемы, которые с~я-

заны с растущим интересом и деятельностью в экономической и социа.JIЬ

ной областях. Консультативный комитет надеется, что Пятый комитет, 

изучив и тщательно nересмотрев резолюцию 1202 (ХП) Ассамблеи, найдет 

возмо):сным на данной сессии выработать нормы, на основе которьiх мо):сно 

будет nерестроить работу конференций на новой и реалистичной осно-

ве. 

13. Необходимо также оГраничить нашу документацию. Слишком много 

канцелярской работы (и, nо-видимому, слишком много межведомственной 

nереnиски), в которой несчастные служащие и делегаты Должны рыться, 

чтобы nолучить хотя бы общее nредставление об обсуждаемом воnросе. 

В этой связи я хотел бы наnомнить старым членам Пятого комитета 

об одном случае, который nроизошел в этом nомещении несколько лет 

тому назад. Делегация Соединенных Штатов Америки на большой тележ

ке, или nовозке, nривезла в эту комнату все документы, которые в то 

время были выnущены для комитетов АссамблеИ. Это была небольшая 

гора бумаги; каждый документ был выnущен по nросьбе самих госу

дарств-членов Организации. Нет никакого сомнения в том,что даже самыЕ 

современные и nередовые nравительства еще не достигли той стуnени, 

когда они могли бы 11 nереварить" количество документов, соответс·твую

щее этой горе документов Организации Объединенных Наций. 

14. /-Экономическая и социальная деятельность _7. Расширение 

экономической и социальной деятельности Организации, связанное до 

некоторой стеnени с увеличением npoгpaJviМЫ конференций, вызывается 

таюхе растущим числом заnросов об исследованиях, докладах, осущест

влении npoгpaМJvi развития и nомощи в оnеративной деятельности. В 
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своих рекомендациях .Консультативный комитет nытался nроводить nоли

тику ограничения в отношении расширения штатов. Даже если новые 

требования дол:;rсным образом обоснованы, то в начальной стадии их 

выnолнения они не всегда детально и nравильно формулирут{)тся. Более 

того, Комитет считает, как изложено в nункте 123 нашего доклада, 

что там, где еще точно не установлены классы и функции должностей 

или неясна nродолжительность назначения, следует удовлетворять 

nутем учреждения временных цолжностей, а не раздуванием штатного 

расnисания. 

15. Сокращения в штатных должностях, nредлагаеiлые .Консультатив

ным комитетом, не рекоJiл:ендуются в целях изменения nринятого nринци

nа, что в nрецелах общего штатного расnисания Генеральный Секре

тарь расnолагает административными nолномочиями расnределять долж

ности между различными отцелениями так, как он считает это nолезным 

и желательным. Это отражено в nункте 143 нашего доклада. Тем не 

менее, Комитету известно, что большая часть nредложенного нами 

сокращения общего количества должностей, как это отмечается в nунк

те 140 доклада А/5207, будет оnределенно относиться к экономическим 

и социальным nодразделениюл. В своем выстуnлении я еще вернусь к 

nроблеме рабочей нагрузки в экономической и социальной областях и 

к разработке nрограмм. 

16. ;-здания, оборудование и общее обслуживание _7. Прежце 

чем закончить свои зюлечания no nервоначальной смете,как таковой, 
я хотел бы также уnомянуть значительное увеличение средств, иcnpaши

вaeJv'llirx для зданий, оборудования и общего обслу;:сивания. Генеральный 

Секретарь оговорил свое nраво высказаться именно no этому асnекту 
наших nредложений о сокращениях. 

17 . Если бы я мог одним словом вырази т ь no з ицию, з анимае'!l'fУ..О 

.Консультативным комитетом в отношении этой груnпы расходов, я бы 

выразил это словом "экономия". При рассмотрении этой именно с111еты 
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Комитет nридерживался того мнения, что в интересах сохранения наших 

финансовых средств государства-члены согласятся на некоторые неудоб

ства. Предложенные нами сокращения требуют такой экономии на 

многих участках. 

1 . .. 
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18. Особого упоминания заслуживает проблема планирования программ 

работы в экономической и социальной области в пределах тех ресур

сов, которые фактически на них ассигнованы. Вероятно, нет преде

ла той полезной работе, которую могут осуществлять в этой области 

Организация Объединенных Наций и ее Секретариат. Но ресурсы огра

ничены, и поэтому надлежит устанавливать очередность. Я хочу на

помнить Пятому комитету, что обсуждаемая теперь nервоначальная сме

та уже была изменена путем nредставления дальнейшей сметы (А/С.5/919} 

для учета постановлений экономического и Социального совета, приня

тых на его весенней и летней сессиях, что отражает главным образом 

импульс, данный идеей декады развития. Равным образом, Второй и 

Третий комитеты займутся на настоящей сессии Ассамблеи дальнейшим 

изучением задач декады развития. поэтому весьма возможно, что~ в 

связи с работой самой Ассамблеи, в 1963 году поступят дальнейшие 
требования на бюджетные средства. 

19. Выдвигая принцип "планового увеличения численности персонала", 

генеральный Секретарь заявил в пункте 24 своего предисловия к бюд
жету следующее: 

"Размеры, до которых необходимо довести увеличение персо

нала на плановой основе, зависят главным образом от того, 

найдут ли возможным заинтересованные нормеустановительные ор

ганы определить задания, на основании которых J,;rожно будет опре

делять уровень годовых ассигнований и принять известный поря

док при вынесении решений по nрограмме работы. Необходимо об

ратить серьезное внимание на возможности облегчения существую

щей практики установления жестких сроков для nредставления ис

следований и докладов и для составления расписания сессий, не 

учитывая при этом, в состоянии ли Секретариат предоставить в 

данное время общее обслуживание. Большая гибкость в этом 
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отношении, а также и большая согласованность nри nланирова

нии сессий значительно ослабят существующую наnряженность, 

устранят необходимость в чрезвычайных фискальных мерах и 

nозволят установить более нормальную и nос~оянную бюджетную 

nолитику". 

И еще, в nункте 26, rенеральньм Секретарь указал: 

"Усnешное nроведение nолитики nланового расширения 

nерсонала, как это nредусматривается в nервоначальных смет

ных nредnоложениях на 1963 год, будет сильно облегчено, 
если .любое дальнейшее расширение nрогра.мм:ы, nредложенной 

на 1962 и 1963 года, будет обусловлено nроявлением необходи
мой умеренности nринимающими решения органами и разумной 

оценкой работы с их стороны". 

это nравильные и разумные слова, и Консультативный комитет их nри

ветствует. 

20. экономический и Социальный Совет no собственной инициативе 
nринял дальнейшие сnециальные меры в воnросе очередности в этом го

ду. Резолюцией 920 (XXXIV) он создал Сnециальный комитет no коор
динации, который будет сnециально заниматься воnросаыrи, имеющими от

ношение к декаде развития. В своей резоЛIОции 909 (XXXIV), озаглавленноi 

"Концентрация деятельности, рационализация расnисания конференций 

и координация обследовательских миссий 11 , Совет nостановил, чтобы 

генеральный Секретарь, nри составлении своих замечаний no nрограмме 
работы Организации Объединенных Наций для совета на его тридцать 

шестой сессии, рассмотрел воnрос об исследованиях и докладах, nред

усматриваемых рабочей nрограммой, и nредставил рекомендации отно

сительно того, которые из этих исследований и докладов могут быть 

уnразднены, отложены или объединены. 

21. В nунктах 46 и 47 своего доклада no nервоначальной смете 
Консультативный комитет также уделил внимание этому воnросу со своей 

собственной особой точки зрения. он указал на некоторые методы,которы' 
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nозволили бы Совету и Ассамблее следить за nоследствиями nринимае

мых ими решений и ретросnективно судить об уже данных ими разреше-

ниях в свете новых заданий. В числе этих методов была уnомянута 

возможность исnользования Экономическим и Социальным Советом, не

зависимо от отдельных резолюций, сводной nрограммы работы, сходной 

с nрограммой работы, nринятой функциональными и региональными комис

сиями и включающей или заменяющей эти доnолнительные рабочие nро

граммы. Второй возможный метод заключается в nересмотре Советом 

nорядка nредставления сnравок о финансовой стороне резолюций, кото

рый nозволил бы Совету более детально и сознательно анализировать 

финансовые nоследствия nринимаемых им решений. Еще один метод 

мог бы состоять в том, чтобы второй и Третий комитеты, nри форму

лировании nредложений относительно новых мероnриятий, уделяли боль

ше внимания бюджетным nоследствиям уже nринятых экономическим и Со

циальным Советом решений в тех же областях. 

22. Более nодробный разбор этих же воnросов члены Комитета найдут 

в nунктах 5-11 документа А/5243, т.е. в докладе Консультативного 

комитета о nересмотренной смете, nредставленной для учета nостанов

лений Экономического и Социального Совета. 

23. В свете тщательно nродуманных nредложений генерального Секре-

таря и новых решений, nрИJi,ЯТЫХ Советом, - возможно также и в свете 

nожеланий Консультативного комитета, - можно найти достаточные осно

вания для того, чтобы надеяться, что декада развития nредставит со

бой хороший случай для улучшений, - nостеnенных, но чрезвычайно важ

ных, - благодаря которым nринимающие решения органы Организации 

Объединенных Наций, несмотря на ограниченные ресурсы, смогут осу

ществлять свои основные задачи с больщей четкостью и эффективностью. 
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/б'nеративные nрограммы7 

24. Прежде чем nокончить с экономической и социальной областью, я 

хотел бы обратить внимание на одно мероnриятие Совета в оnеративной 

области, nредставляющее особый интерес для Пятого комитета. В 1961 го
ду Совет образовал Сnециальный комитет восьми для nроведения все

стороннего обзора nроблем, связанны~ с техническим сотрудничеством 

и nредЫнвестиционной работой ОрганиЗации Объединенных Наций, спе

циализированных учреждений и <е:nециального фонда. На своей nослед

ней летней сессии Совет ,nостановил в резолюции 9"0 (XXXIV) nродолжать 

работу Сnециального комитета восьми, увеличить состав Комитета и 

nросить о nрямом сотрудничестве со стороны руководителей всех орга

нов Организации Объединенных Наций. Генеральному Секретарю было 

nредложено составить, в консультации с руководителЯ!~ заинтересован

~tх организаций, исследование воnроса о возможности слияния Специаль

ного фонда и Расширенной nрограммы и в этом же исследовании nринять 

.во внимание те nрограммы технической nомощи Организации Объединенных 

Наций и.сnециализированных учреждений, которые финансируются no обьпена 

венному бюджету. Кроме того, Генеральная Ассамблея nриглашае7ся 

уnолномочить Консультативный комитет nополнить новейшими сведениями 

исследования об уnравлении технической nомощью, которые nров'одились 

Ко~тетом с 1956 no 1959 год,уделив особое внимание финансовьш асnек
там и общеадминистративным расходам по nрограммам. 

/МежорганизацИонная административная координация! 

25. В связи с произведенным нами этой весной обзором, следует от

метить еще одно нововведение, относящееся к nорядку установления 

шка~I окладов служащих категории общих служб в Женеве. Это относится 

к отдельному nункту повестки дня Пятого комитета, касающем:уся адми

нистративной координации между Организацией Объединенных Наций и сnе

циализированными учре):;сдениями. Нет сомнения в том, что межведомствен

ный апnарат для достижения договоренности no вопросу о шкале окладов 
служащих категории общих служб для учреждений, расnоложенных в Женеве 
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или имеющих там свои главные учреждения, оказался несостовтельным в 

1961-1962 году. 
26. У нас создалось впечатление, что до сих пор слишком большой 

упор делалея на автономию различных организаций, входящих в систему 

Организации Объединенных Наций. Можно надеяться, что эта устарев

шая и старомодная мистика абсолютной автономии и независимости усту

пит давлению более реальных требований обоюдности и взаимозависимости, 

ведущих к nереговорам и координации. 

27. Создавшееся в Женеве nолох\ение было достато·rно серьезным, чтобы 

заставить Консультативный комитет высказать свое мнение об общей 

системе окладов и надбавок. Это было сделано в nункте 71 доклада 

Комитета о бюджетной смете на 1963 год. Вnоследствии Комитету сооб

щили, что воnрос об удовлетворительности существующего межорганиза

ционного апnарата для обесnечения координации и достижения догово

ренности будет nересмотрен Административным координационным комитетом 

на его октябрьской сессии. Необходимость создания хорошо организован

ного независимого органа, как это предлагалось Консультативным коми

тетом, для разрешения вопросов, возникающих :между Организацией Объе

диненных Наций и сnециализированными учреждениями при применении об

щей системы, станет предметом неnосредственного изучения Администра

тивным и координационным коjvrитетом. Конечно, лучше всего было бы, 

если бы nредложения no этому вопросу исходили прежде всего от ружово
дителей различных администраций. 

/Финансовое nоложение и доnолнительная смета7 

28. Наконец, nозвольте мне коснуться двух вопросов, особо интере

сующих Консультативный комитет и Пятый комитет, а также всех госу

дарств-членов. Один из них касается финансового nоложения и будущих 

nерсnектив Организации. Консультативный комитет откладывает рассмо

трение этого воnроса, nока Генеральный Секретарь не nредставит по 

нему отдельного доклада. Другой воnрос касается доnолнительной сметы. 
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29. nятому комитету известно, что общая с~а ассигнований на 

1962 год должна быть увеличена nриблизительно на 2,1 млн ~ ·долларов ... 
Главные расходные статьи вызываются решениями шестнадцатой сессии 

Генеральной Ассамблеи и решениями Совета Безоnасности и комитетов 

Ассамблеи, nринятыми в текущем году. Такого рода статьи рассматри-
11 

ваются в nервую очередь как "неnредвиденные и чрезвычайные расходы • 
Необходимо настоятельно nросить nринимающие решения органы nересмо-· 

треть эту nрактику. Мы, члены Консультативного комитета, nытались 

с nолной ясностью указать, какие именно шаги должны, no нашему мне·
нию, nредnринять главные комитеты Ген_е_ральной Ассамблеи, чтобы избе

жать злоуnотреблений и отклонений от установленного Ассамблеей Фи

нансового nорядка. Я хотел бы, чтобы все члены nрочли и обдумали 

nункты 19 и 20 нашего доклада А/5207. Мы,м:ожет быть,резко крити~о

вали nоследние резолюции Ассамблеи, на основании которых создаются 

всnомогательные органы. Мы, однако, сказали только то, что мы искрен

не считаем nравильным. Наши nредложения nр~дставляют собой только 

лишь nризыв к Ассамблее вернуться к то~ному nрименению статьи 13 •. 1 
финансовых nоложений и nравила 154 nравил nроцедуры с;3,мой Генеральной 
Ассамблеи,которыми,как говорится в nункте 19 нашего доклада, Ассамблея 
иногда nренебрегала. 

30. В ·этой связи nозвольте мне сказать, что этот воnрос был вчера 

основательно nрорабстан в Пятом комитете, и сделанные там заявления 

nроизвели на Консультативный комитет ?амое ободряющее вnечатление. 

Внесенное уважаемым делегатом Ирака nредложение,встретившее одобре

ние Пятого комитета, значительно nродвинет нас к разрешению этой 

досадной, не nоддающейся разрешению nроблемы. 

31. Мне остает_ся только от имени Консультативного комитета и от 

моего собственного имени выразить и.о. Генерального Секр~таря нашу. 

глубокую благодарность за неиэмеиное содействие и сотрудничество, 

nостоянно оказываемое им, его старшими сотрудни.ками и другими должно

стными лицами, работавшими :е.месте с нами.. Что касается тех сотруд

ников, которые были назначены nомогать нам в нашей nовседневной 
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работе~ то мы очень высоко оцениваем их комnетентную и преданную ра

боту. В частности, я хочу отметить нашу искреннюю признательность 

Контролеру, ДИректору Бюро общих сл~~б и ДИректору Бюро кадров. 

Наши отношения с этими должностными лицами были очень близкими, но 

они были не блю:се, чем отношения с г-ном Турнером, на котором, вообще 

говоря~ лежала главная ответственность за бесчисленные встречи ме~ду 

С~кретариатом и Консультативным комитетом. Наконец~ я хотел nо6.1:а

годарить секретариат Консультативного комитета и его переводчин:tJв. 

32. Благодарю Вас, г-н Председатель~ за Ваше терпение и любе2Ессть. 




